

Survei Lokasi Untuk Sukseskan Pelaksanaan TMMD Sengkuyung

Ahmad Ridho - WONOSOBO.OPINIPUBLIK.ID

Feb 6, 2023 - 14:35



Survei Lokasi Untuk Sukseskan Pelaksanaan TMMD Sengkuyung

Kegiatan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung tahap II Tahun 2023 Kodim 0707/Wonosobo akan dilaksanakan di Desa Deroduwur, Mojotengah yaitu membuat jalan penghubung Desa antar Kecamatan yang menghubungkan Dusun Balulawang Desa Deroduwur Kecamatan Mojotengah dengan Dusun Kalitelu Desa Lumajang Kecamatan Watumalang. Senin

(06/02/2023).



Sebelum melaksanakan pembangunan jalan dilakukan survei lokasi terlebih dahulu. Turut hadir dalam survei tersebut Staf Ter Kodim 0707/Wonosobo Pelda Edi Winarno, Koramil 03/Mojotengah Kodim 0707/Wonosobo Serka Budi Santoso, Perangkat Desa, Kades Deroduwur Kliwon Al Kharir, PU Sutikno.

Menurut Pelda Edi Winarno TMMD merupakan salah satu program utama TNI-AD di wilayah yang mempunyai banyak nilai positif di masyarakat umum seperti dapat membangkitkan semangat gotong royong yang saat ini mulai luntur, disamping itu juga program TMMD membantu tugas pemerintah di daerah dalam rangka upaya percepatan pembangunan untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.



"Tujuan kegiatan ini adalah membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat. karena dalam pengerjaannya secara gotong royong ini dapat menumbuhkan kemanunggalan TNI-Rakyat untuk diberdayakan bagi kepentingan pertahanan negara aspek darat," tuntasnya.

Kades Deroduwur Kliwon Al Kharir berharap dengan adanya pembangunan jalan yang menghubungkan desa antar kecamatan ini bisa mempermudah dan juga menghemat waktu tempuh perjalanan. "Jika pembangunan jalan selesai dilaksanakan, maka akan menghemat waktu tempuh perjalanan sekitar 5 km, melihat kondisi jalan saat ini yang licin sehingga sulit dilalui sementara itu banyak masyarakat dari Desa Lumajang dan sekitarnya yang sekolah di Desa Deroduwur," ungkap Kliwon Al Kharir.



Selain itu dengan adanya pembangunan jalan ini akan memperlancar jalan ekonomi desa. Sehingga ekonomi masyarakat di Desa Deroduwur dan Lumajang ini diharapkan akan naik dengan adanya pembangunan TMMD, salah satunya adalah mempermudah masyarakat khususnya petani untuk mengangkut hasil pertaniannya.

"Kami harap juga pembangunan ini ditingkatkan dan didukung nantinya oleh Pemkab, maupun melalui dana desa agar senantiasa terus menerus bermanfaat bagi rakyat," pungkasnya.